

À Charly, la fête malgré un temps hivernal

Le village de Charly a beau être à deux pas du Hameau du Père Noël, c'est un paysage hivernal qu'ont découvert avec stupeur ses habitants ce dimanche matin. Une journée à marquer d'une pierre blanche. Pour ces 14^e rencontres des vergers traditionnels du Pays du Salève et du Vuache, la neige était avais recouvert le site.

Sous les bourrasques de neige mais à l'abri sous le toit de la passerelle, le maire Vincent Humbert avait convié la population, les élus et la sous-préfet à venir découvrir ce magnifique pont-passerelle médiéval qui enjambe le Nant-Trouble, véritable trait d'union entre les trois villages de la commune. Il devait remercier les financeurs, notamment la Région et le Département, et louer la qualité du travail effectué par la société Cornillé Construction Bois.



Le pont-passerelle médiéval a été inauguré en présence des élus et du sous-préfet. Photo Le D.U.S.C.

Hommage à Michel Cusin-Brens

La seconde inauguration concernait la Maison des associations, Chez la Solange. Une maison en partie rénovée et qui, déjà, peut accueillir des associations. Parallèlement à cette inauguration, Pierre Cusin, président du Syndicat mixte du Salève a pris la parole pour parler du patrimoine local.

Claude Megevand, président de la Salévienne durant plus de trente ans, devait ensuite faire l'éloge d'un habitant illustre du village : Michel Cusin-Brens, décédé en 2010 et qui, durant toute sa brillante carrière, n'aura jamais oublié ses origines.

En présence de sa famille, une plaque allée Michel-Cusin-Brens sera dévoilée de-

vant une assistance nombreuse.

Après un succulent repas servi par la Balouria, chacun a pu découvrir les nombreuses associations présentes ou boire un verre de cidre fraîchement pressé. Et entre deux conférences, les visiteurs pourront découvrir comment "planter sans se planter", une démonstration faite par Luc Méry, de l'association Apollon 74.

Enfin, cette journée glaciale se terminera par une visite guidée du village, animée et commentée par Pierre Cusin qui, détaillera, l'histoire de chaque maison du bourg.

Sébastien CUSIN



La maison des associations et l'allée Michel Cusin-Brens ont aussi été inaugurées pendant cette journée. Photo Le D.U.S.C.